

Fecha: 14-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Hospital Clínico Banco de Sangre refuerza llamado ante stock crítico y merma de donantes

Pág. : 2
Cm2: 114,0

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Hospital Clínico **Banco de Sangre refuerza llamado ante stock crítico y merma de donantes**

El Banco de Sangre del Hospital Clínico de Magallanes (HCM) enfrenta actualmente un periodo prolongado de stock crítico, una situación que se repite cada verano debido a la baja en la cantidad de donantes y al incremento sostenido en la necesidad de transfusiones.

Así lo explicó la tecnóloga médica del HCM, Loreto Leiva, quien detalló que desde diciembre se han registrado varias semanas con niveles preocupantes de reservas. "Estas fechas -diciembre, enero y febrero- son siempre complejas para nosotros. Muchos donantes salen de la ciudad por vacaciones, y en diciembre también disminuye la disponibilidad por las fiestas y las agendas más ocupadas", señaló.

Aunque en las últimas semanas se ha observado un aumento en la concurrencia de donantes, este esfuerzo no ha sido suficiente para compensar la alta demanda hospitalaria. "Hemos tenido agenda llena y más donaciones, pero al mismo tiempo hemos atendido a muchos pacientes que requieren transfusiones, por lo que no logramos equiparar la sangre que ingresa con la que se utiliza", agregó Leiva.

Ante este escenario, el Banco de Sangre del HCM ha reforzado su llamado a la comunidad magallánica a informarse y sumarse activamente a la donación. "Invitamos a toda la comunidad a que se acerque a donar. Si nunca ha donado, puede consultar por teléfono o WhatsApp, de la manera que le sea más cómoda. Es fundamental que más personas se involucren, porque hay muchos pacientes que dependen de estas donaciones", insistió la profesional.

Para facilitar el proceso, el Banco de Sangre mantiene disponible el número de WhatsApp +56939419804, a través del cual se pueden agendar horas para donar y resolver consultas. La institución hace un urgente llamado a la solidaridad de la población, especialmente en estos meses de verano.